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1 寺津線の路線バスの廃止について

【質問】
寺津線の路線バスが来年４月から廃止になるという事ですが、現在は

朝早く７時から夜も７時まで運行していますが、くるりんバスの代替に
なった場合に、早朝や夜間の運行をしていただけるのでしょうか。

４月からのバスの運行時間帯につきましては、現在の運行時間やダイ
ヤを基本にしております。

現時点では、詳細を申し上げることはできませんが、皆様からのアン
ケートや地域意見交換会の御意見などを反映させてまいります。

地域つながり課

2 デマンド方式のバスの運行について

【質問】
バスの運行を見ていると、利便性に問題があるのか、あまりたくさん

の人が乗っているように見受けられません。他の地区ではオンデマンド
方式を取り入れることで、地域の足として有効活用されているという話
を聞いたことがあります。

今後、高齢化など免許を返納したり、車の運転ができない子どもたち
の移動手段としてバスの運行は必要なので、デマンド方式の説明をいた
だけたらと思います。

公共交通の考え方として、デマンド方式も含め利便性の高い交通網を
作るということが、国の制度の中でも記載されております。そのため
に、交通事業者を始め、町内会長の代表者様や老人クラブの皆様、障害
者団体の代表の方などにより集まっていただき協議を行っております。

その中で、全てのご家庭の前にバス停を作ることはできませんが、デ
マンドという方法があります。デマンドはタクシー会社に委託をしてお
り、最寄りの公共交通機関などへ送迎させていただくものです。くるり
んバスの料金に比べて高くはなってしまいますが、複数回のご利用や、
どなたかと一緒にご利用いただくとサービス券が出るなどのサービスが
ございます。

このような制度もご利用いただきながら、ぜひ４月１日から運行開始
となる新しいバス路線をご利用いただけたらと思います。

地域つながり課

3 ＰＦＩ事業の見直し

【質問】
ＰＦＩ事業の見直しは市長の公約であり、責任をもって進めていると

思います。でも、吉良支所棟の移転については、当初の予定から大幅に
遅れが出るなど市民サービスに大きな影響が出ています。

現状については納得がいかないのですが、当初から予想しており仕方
のないことなのでしょうか。

吉良支所棟の見直しにつきましては、当初、1階部分に支所機能が入
り、それ以外のスペースをフィットネス機能として、民間事業者が運営
する予定でした。市民アンケ―トの結果では生涯学習施設の機能を希望
するという意見があり、それらをまとめた結果、計画を見直すというこ
とで、平成30年12月に建物を買い取って改装というところで、設計を進
めておりました。その後、業者から設計契約の解除などがあり、おくれ
てきているという状況です。

交わしてしまった契約がネックとなって、見直しが十分に進んでいな
い状況ですが、課題を一つずつクリアしながら、進めてまいります。ま
た現在、裁判所で契約変更に向けて事業者と話し合いを進めておりま
す。少しでも早く解決できるよう、努力しておりますので、ご理解をお
願いします。

資産経営課
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4 プール施設について

【意見】
ＰＦＩでは、寺津にプールを作って、民間がスイミングスクールを運

営し、７つの周辺の学校がそれをりようするとしています。矢田小学校
が、今年から民間にプールが移りましたが、５月から１２月まで授業が
あるとのことです。他市で民間プールを利用している場合、１学期中か
遅くとも10月までに終わらせるとしています。スイミングスクールと
違って、プールの授業が終わってからも、髪の毛が乾かない状況で授業
を受ける事も考えられます。複数の学校で共同で利用できるプールを、
交付税や補助を使って少しでも費用を安くしてプールを作って、スケ
ジュールを調整して、子どもたちが真冬にプールの授業を受けないよう
に、方向性を決めてください。

矢田小学校では、児童数の増加に伴って校舎が必要となり、やむなく
プールを壊して校舎をつくるという選択の中で、近くにある民間の業者
と交渉してプールの授業を行っております。

夏場などの一番、良い時期に授業ができることが望ましいと思います
が、会員など他の利用者との兼ね合いなどもあり、業者との調整の中で
期間を決定したものです。あえて、長い期間でとしたものではありませ
んので、ご理解いただきたいと思います。

なお、教育委員会といたしましても、各学校にプールがあるというの
が理想です。しかし、現在の市の財政状況を始め、気象状況の関係で
も、実質的に利用できる期間が１か月程度と限られております。そのよ
うな中で新しいプールを作り直していくということは難しい面もありま
す。今後は、全てを建て替えるという事は難しいため、基本的には民間
のプールが利用できるのであれば、そちらを利用する形で方針を出して
おりますので、ご理解をいただきたいと思います。

また、寺津地区には近隣に民間のプールはありませんので、教育委員
会としては整備を望んでおりますが、ＰＦＩ事業との兼ね合いもありま
すので、1年以内とか期間を区切って整備方針を出すことは難しいた
め、ご理解をお願いします。

学校教育課

5 町内会について

【意見】
町内会について相談にいきました。１年に１回、防災訓練をやってい

ますが、こんな事は町内会長が考える事ではないと思います。回覧板も
回していますがどのような根拠に基づいているのですか。

※ご意見としてお聴きする。

地域つながり課

6 自動ブレーキの補助

【提案】
高齢者のブレーキの踏み間違い事故が発生しています。近隣市では、

既に高齢者の運転する自動車の、自動ブレーキ装置や急発進防止装置の
取り付けについて補助を出しているところもあります。西尾市でも検討
してはどうですか。

高齢者の運転する自動車への自動ブレーキ装置や踏み急発進防止装置
の取り付けに対する補助につきましては、国が明確な基準を出していな
い中で、近隣自治体が導入に向けて動いています。
　西尾市でも、情報収集を行い、検討していきたいと考えております。

※令和２年度から高齢ドライバーに対して後付けの安全運転支援装置設
置費の補助を行ってまいります。

危機管理課

7 市民病院でのパワハラ

【質問】
市民病院で医師による看護師に対するパワハラがあると聞きましたが

どうですか。

市民病院での医師によるパワハラが起こっているといったような情報
については、聞いておりません。また、そういった情報があった場合に
は、院長等と話をして、働きやすい職場となるように調査・指導をして
おります.

市民病院管理課
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